

Monsieur Alain **CANONICA**

Après des années de co-existence avec la maladie de Parkinson, il a fait le choix de reprendre sa liberté et de nous quitter le 15 février 2019, dans sa 68e année.

L'ont accompagné:

Sa femme Caroline **Henrioud Canonica**, à Etoy;

Ses filles et leurs conjoints:

Julia **Canonica** et Carlos **De La Cruz**, à Lausanne;

Noëllie **Canonica Mennechet** et Jérémy **Mennechet**, en France;

Ses petits-enfants:

Livia, Elio Alan et Margaux;

Ses frères, sœurs et conjoints en France;

Guy et Martine **Canonica**;

Chantal **Georges** et famille;

Michel et Chantal **Canonica**, et famille;

Annie **Couvreur** et famille;

Roger et Gisèle **Canonica**, et famille;

Ses beaux-frères et belles-sœurs en Suisse et au Portugal:

Michel et Patricia **Henrioud-Corthésy**, à Denges et famille;

Ses collaborateurs;

ainsi que les familles parentes, alliés et amies.

Un hommage aura lieu le lundi 18 février 2019 à 15 heures au temple d'Etoy, suivi des honneurs.

La famille remercie tout particulièrement la Dresse Paneri Foskolos, Isabel Pereira et l'Association Exit.

*Dès l'instant où tu es né dans ce monde, le monde de la forme,
une échelle a été dressée pour ton évasion.*